

Columnas estatales

9 enero 2024

SE COMENTA

Que se colgó una notable medalla el Presidente Municipal de Toluca, **Juan Maccise Naimé**, al anunciar por fin la suspensión definitiva del sistema de parquímetros virtuales, herencia del prófugo **Raymundo “N”** y que tanta molestia causó entre la ciudadanía. El tema, ya se sabe, había sido aprovechado por un grupo de la grilla capitalina para llevar agua a su molino electoral. La decisión deja a estos últimos con un palmo de narices, que no atinan a reconocerle el mérito al alcalde que realizó un movimiento “limpio” de tintes políticos, en el marco de su proyectada reconciliación ciudadana.

Que queda como un elemento más en la historia del defenestrado ex edil, **Raymundo “N”**, el dato de que en casi un año las “ganancias” para las **arcas municipales** por el cobro del cuestionado estacionamiento callejero fue de solo unos 5 millones de pesos, es decir, poco más de 15 mil pesos diarios, lo que no alcanzaba —evidentemente— ni para tapar unos cuantos baches por jornada ¿dónde estuvo el beneficio?

Que la presidenta estatal del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** en el Estado de México, **Ana Lilia Herrera Anzaldo**, muestra una operación a toda velocidad ante el inclemente cronómetro electoral. Se reunió ya con la dirigencia estatal del Partido de la **Revolución Democrática (PRD)**, que eran “los difíciles” con su convicción de ir en solitario a las urnas en junio. ¿Qué tanto habrán avanzado en este candente arranque del proceso electoral en la entidad? Pronto podrá saberse.

Que hay un excelente proyecto de Movilidad de la gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** y su secretario del ramo, **Daniel Sibaja**. Ayer se anunció un “decalogo” en la materia y la mandataria se comprometió a fortalecer el transporte público en la entidad, proyectando una serie de obras sobre todo en las zonas metropolitanas del **Valle de México y el de Toluca**.

Pero mucho ojo con el tema de los **subsidijs a las empresas camioneras** para generar una regularización, pues eso puede sacar chispas. Se trata de un gremio con escasa popularidad entre la ciudadanía, con la imagen de que todo es “véngase tu reino”, tarifazos incluidos. Por algo será. —



Pre candidatos

Este año es puramente electoral, por los cuatro costados. Por una parte, el proceso electoral ha iniciado formalmente, ya con ceremonia en el Congreso y todo. Mientras, los partidos políticos llevan ya un tiempo barajando sus cartas para definir candidaturas.

En la Alianza, ya está claro que permanecen juntos PRI y PAN, mientras que están pendientes PRD y Nueva Alianza. Ya se verá quien más se suma.

Para las candidaturas a diputaciones, van juntos, mientras en las alcaldías todavía no está claro cuáles tendrán alianza y en cuáles no, pero en la mayoría van juntos. Ya solo les faltan los candidatos.

Mientras, en Morena, aunque adelantaron su proceso interno, todavía no se definen las candidaturas, al menos no públicamente, aunque se dice que ya está claro quiénes van y quiénes no.

Por lo pronto, se espera que el resultado de las encuestas esté listo entre el 15 y 16 de enero.

De todos modos, en lugares como Toluca, ya está muy claro que van 2, cuando mucho tres aspirantes a la final y pareciera que Ricardo Moreno lleva alguna ventaja.

En todo caso, será el 20 de enero cuando darán a conocer candidatos del EdoMéx, diputados y alcaldías. Mientras, todo es especulación y cada aspirante tiene su propia retórica.

No deudor, dice

Recuerda usted la conferencia de prensa de la activista Diana Luz Vázquez, promotora de la Ley Sabina contra políticos señalados como Deudores Alimentarios.

En aquella ocasión decíamos que el único alcalde al que señalaban realmente por este tipo de irregularidades era Oscar Sánchez, de Almoloya de Juárez.

Incluso estuvo en la conferencia de prensa la mujer que lo denuncia y dio una explicación de todas las vicisitudes que ha vivido en busca de recibir los pagos que le corresponden.

Bueno, pues resulta que el alcalde Oscar Sánchez asegura que no es su caso, que él no es deudor alimentario y no está en ninguna lista de este tipo.

Sería bueno que se lo haga saber a la señora que lo señala, porque ella hasta muestra pruebas de lo contrario. Tendrá que ser la autoridad competente quien lo defina y estaremos atentos para hacérselo saber, amigo lector.

Nosotros no hacemos las listas, ni los señalamientos, ni mucho menos las leyes. Solo le transmitimos la información y siempre procuramos señalar la fuente, como en esta ocasión.

En fin, que ya toca al presidente municipal en cuestión demostrar su dicho, pues él asegura que no debe nada.

EN LOS

PASILLOS

PREOCUPA EL AGUA

Comentan que en municipios del Valle de Santiago Tianguistenco y la zona **norte** mexiquense, existe preocupación por los **índices** de abastecimiento en el Sistema Cutzamala y otras **fuentes** de abasto de agua para las demarcaciones. No obstante, aún se **carece** de un estudio en donde se señale con **claridad** en qué momento pueden enfrentarse problemas por la escasez del **vital líquido**, habitantes de ambas zonas están muy inquietos.

PARA PREVENIR

Aseguran que para definir estrategias de seguridad, así como brindar apoyo a **candidatos** a puestos de elección popular, el Gobierno del Estado de México planea la **instalación** de mesas de trabajo a finales de enero con **líderes** de partidos políticos. La intención final es **involucrar** a la Secretaría General de Gobierno y a la de Seguridad, para establecer **medidas** reales y **efectivas** para los comicios de este año.

VAN JUNTOS

Dicen que resulta, **Nueva Alianza** Estado de México **si** aparecerá en las **boletas** electorales de 2024, pues el objetivo es **participar** en alianza electoral con el Partido Revolucionario Institucional, Acción Nacional y el de la Revolución Democrática, en alianza o **coalición** pues. En tanto, Movimiento Ciudadano ha dejado claro que su aspiración es **contender** en **solitario**.

ESPERAN LES CUMPLA

Cuentan que habitantes de Ecatepec, esperan con **ansias** se cumpla la palabra que empeñó con ellos el Presidente **Andrés Manuel López Obrador** para el suministro de agua, uno de los problemas más **graves** en la demarcación. Además de la **perforación** de **pozos** profundos, se estaría llevando agua al municipio desde el Aeropuerto Internacional **Felipe Ángeles**, para acabar con el desabasto del vital **líquido** que han padecido por años.

OJALÁ

OSCAR
GLENN

@OscarGlenn



Promesas 2024

En este 2024 recién estrenado, debemos tener claro que muchos asuntos inevitablemente estarán condicionados por la elección que nos llevará a las urnas el próximo 2 de junio, por eso las y los ciudadanos tenemos que abrir bien los ojos, no evadir la responsabilidad cívica, aquilatar y dimensionar cada acción y resultado logrado por quienes gobiernan y quienes acaben por postularse para cualquier de los cargos en la contienda de este año. Para acudir a las urnas en el mayor número posible no debería haber pretexto válido, ojalá llegáramos a estar comprometidos a no dejarnos vencer por el abstencionismo.

Entre el cúmulo de promesas que ojalá se cumplan, por puro bien de la población, debo reconocer que deseo que obras emblemáticas del Gobierno Federal que apresuradamente se inauguraron en 2023 y han evidenciado deficiencias, den noticia por su óptimo funcionamiento, como el Tren Maya, Mexicana de Aviación, la Megafarmacia del Bienestar y la Refinería de Dos Bocas, aunque sea con las metas de refinación súbitamente disminuidas. ¡Ojalá! Sumado a estos asuntos, creo que no podremos dejar de observar la evolución de las promesas del Presidente -que algunos malpensados creen que solo buscan establecer agenda de campaña, pues no hay condiciones para que prosperen en corto plazo- como la reforma al Poder Judicial Federal para que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, sean electos por voto popular o la más reciente, que según ha dicho, buscarían mejorar las condiciones laborales de los trabajadores mexicanos, establecer que el salario mínimo nunca tenga incrementos debajo de la inflación y revisar la contrarreforma laboral de Zedillo, para que mejoren las pensiones de los trabajadores. (El timing político del presidente sigue impecable).

Penosamente, cuesta asimilar que no hay ma-

yorenergía en la promesa concreta de reducción de la violencia criminal desatada en diferentes estados del país, pues no se reconoce mayor dimensión al problema y se sigue culpando desde la presidencia, a periodistas y medios que propagan historias trágicas de secuestros, extorsiones y muertes y se insiste en establecer un ánimo de optimismo o resignación basado en reducciones mínimas de la estadística criminal.

En el Estado de México, a un mes del enfrentamiento de pobladores de la comunidad de Texcapilla, municipio de Texcaltitlán el 8 de diciembre, donde 14 personas murieron y aún permanecen 14 más desaparecidas, según datos de la Fiscalía mexicana, no parece haber promesa más importante que el combate a la extorsión y la reducción de los grupos criminales que hicieron de ésta su actividad preponderante.

Ojalá que haya éxito en el rescate de la libertad y la economía que han sido secuestradas y cancelaron a mucha gente la oportunidad de ejercer un modo honesto de vivir. Por ahí pasa también la posibilidad de desarrollar un proceso electoral sin injerencia criminal, como lo prometieron las autoridades el pasado viernes. Vamos a ver de qué pueden echar mano para conseguirlo. —



Derecho de Picaporte

ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- Gabinete en pleno con DGA.
- PVEM: Aún no hay alianza.
- Candados a aspirantes.
- Pírrica "victoria" del PRIAN.

Aunque no es el primer evento del año de la **Gobernadora Delfina Gómez Álvarez**, el de ayer sí fue el primero en el que se le vio al gabinete, con el hombre fuerte del delirio, **Horacio Duarte Olivares**, Secretario General de Gobierno; al líder petista **Norberto Morales Poblete**, Secretario del Trabajo y al Presidente Municipal de Toluca, **Juan Maccise Naime** (quien a diferencia de "Mr. Baches", no es visto con repudio) en entre otros. Esto, en lo que fue la presentación del programa de regularización del transporte público mexiquense; que, asegura la mandataria, será moderno, eficiente, incluyente y seguro. Esperemos que por fin metan en cintura al criminal e impune pulpo camionero que tiene sometida la movilidad en el Valle de Toluca y que, por financiar por décadas a los candidatos y posteriormente gobernantes del PRI, gozó de impunidad... NOTAS CORTAS: El dirigente estatal del PVEM, **José Alberto Couttolenc Buentello**, anunció en conferencia de prensa que habrá "candados" para los aspirantes a candidatos por ese partido y pregunta de quién esto escribe, subrayó que aun no se ha confirmado a supuestamente pretendida alianza con Morena y PT, por lo que no se descarta como candidato a senador, pero tampoco se auto destacó para la cámara alta. Reiteró su respaldo a la precandidata **Claudia Sheinbaum Pardo** y a la **Gobernadora Delfina Gómez Álvarez**... Las derechas unidas en la CDMX feste-

jaron su pírrica victoria al rechazar la ratificación de **Ernestina Godoy** al frente de la fiscalía general de Justicia de la Ciudad de México. La rabiosa jauría mediática de los antes perritos falderos del poder que por días estuvieron atacando a la próxima ex fiscal y festejaron también su no ratificación. A ver cuánto les dura la euforia a los títeres de **Claudio X. González**, pues ni eso ni sus "fake news" (como el del supuesto gasolinazo) les ha servido de nada, pues su candidata Xóchitl Gálvez se rezaga cada vez más de la **Doctora Claudia Sheinbaum Pardo** en todas las encuestas, por lo que se espera una escalada en su guerra de lodo contra la 4T que se recrudecerá en la medida que se acerque la fecha de la elección y no levante su abanderada... Para la alcaldía de Tenango del Valle suenan, por el PRI (primero las damas) la diputada local **Karla Aguilar Talavera** y por el PT, el ex regidor **Jonathan Morales Villegas**. Veremos si por Morena va por la reelección el actual alcalde. Para la diputación local se habla del ex munícipe morenista **Pablo Iván Guadarrama Mendoza** y por el PRI, **Roberto Sánchez Pompa**. Falta ver quiénes irían por la diputación federal, y en próximas entregas daremos los nombres de los aspirantes con mayores posibilidades. En el caso de Toluca, todo indica que la elección sería entre dos mujeres, la morenista **Angélica Álvarez Nemer** y la priísta **Paola Jiménez Hernández**. Otro escenario sería entre **Ricardo Moreno Bastida**, por Morena, y **Braulio Álvarez Jasso** por el PRI. Seguiremos informando... Qué tengan un excelente martes, raza...

Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com



DESDE LAS ALTURAS

ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

(Segunda de cuatro partes)

- ♦ Considera mayoría de empresarios y periodistas que Alfredo del Mazo traicionó a su partido.
- ♦ Para lo único que intervino el que fuera mandatario mexiquense en los pasados comicios fue para imponer a Alejandra del Moral, sin importar que era la aspirante más débil.
- ♦ En contraparte, una gran mayoría espera que la actual Gobernadora, Delfina Gómez apoye a su partido para que ganen la mayoría de las posiciones.
- ♦ Esto supondría una postura contraria a la que asumió con el presidente AMLO ya que ambos felicitaron a Alfredo del Mazo por no intervenir en la elección.

EN LA CONSULTA realizada en "Desde las Alturas" a líderes empresariales y reporteros, dos preguntas dejaron resultados interesantes, la primera tiene que ver con la percepción de la mayoría en relación a que Alfredo del Mazo traicionó a su partido luego de que perdiera, a la que todos señalaron como su candidata.

Y la segunda, porque una gran mayoría supone que la actual gobernadora va a intervenir en las próximas elecciones para favorecer a su partido, con el objetivo de que gane la mayoría de las posiciones que están en juego.

ALFREDO DEL MAZO FUE SEÑALADO POR EL MISMO LÍDER NACIONAL DE SU PARTIDO COMO UN TRAIADOR LUEGO DE LA DERROTA DEL 2023

En este espacio comentamos en muchas ocasiones que el papel de Alfredo del Mazo con el que fuera su partido político o el que le ha dado todo lo que tiene en su carrera política era claramente de alejamiento.

Si bien, en los primeros años trató de disimularlo, conforme se acercaba la elección para elegir a su sucesor, el abandono era cada vez más claro.

Las políticas públicas, pero sobre todo las de carácter social ya no se podían considerar como un apoyo a su partido, tampoco a los candidatos en las dos elecciones intermedias que le tocó vivir.

El Salario Rosa, a pesar de la postura que en todo momento manejó Morena que era para apoyar al PRI, nunca fue comprobado, sólo eran declaraciones mediáticas para beneficiarse electoralmente.

El encargado de ese programa era reconocido por operar en contra de los priistas. Y de hecho fue una de los muchos elementos que el mandatario dejaba en el camino y mostraban su alejamiento del PRI.

A puerta cerrada y abiertamente los priistas se quejaron en incontables ocasiones de

"Lalo" Flores, porque su papel no era neutro, abiertamente operaba en contra de los líderes regionales del tricolor. El gobernador por el contrario, hizo oídos sordos. Siempre lo mantuvo en su lugar.

En los últimos años, sólo se le vio cerca del PRI cuando impuso a la aspirante más débil, ALEJANDRA DEL MORAL en todo momento se le reconoce como "su" candidata. Así salió a decirlo incluso cuando lo acusaron de traición y la misma derrotada lo aceptó.

MAYORÍA PERCIBE TRAICIÓN DE ALFREDO DEL MAZO

La pregunta fue clara y directa. ¿Traicionó Alfredo del Mazo a su partido político?

Para la gran mayoría la respuesta fue positiva. Uno prefirió no responder.

Si traicionó, 78.5%. No traicionó, 18.5%. No contestó, 2.8%

PERCEPCIÓN SOBRE EL PAPEL QUE JUGARÁ LA GOBERNADORA DELFINA GÓMEZ EN LA PRÓXIMA ELECCIÓN

Cuando se dio a conocer el resultado de la pasada elección de gobernador, el presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR y la candidata ganadora reconocieron el papel de Alfredo del Mazo, ya que mantuvo una postura neutra y no intervino.

Incluso el mismo titular del ejecutivo federal AMLO salió a defenderlo luego de que lo acusaran de traición. Afirmó que era una falta de respeto reclamar al gobernador por no usar el presupuesto público para comprar votos.

Los reclamos que le hicieron al mandatario los calificó de infundados.

Cuando se conoce el resultado, el mismo Alfredo del Mazo salió a felicitar a la ganadora y no escatimó en halagos, incluso calificó como un proceso electoral histórico.

En una mañana, la actual mandataria agradeció a Alfredo del Mazo por mantener el respeto y una buena comunicación.

Pero a la pregunta directa ¿Delfina Gómez ayudará a su partido a ganar la mayor cantidad de posiciones en las próximas elecciones?

La gran mayoría de periodistas y empresarios respondió que si iba a ayudar a su partido para que ganen la mayoría de las posiciones que están en juego.

Es por demás recordar que la gobernadora mexiquense ha estado en la gran mayoría de los eventos que ha tenido su partido en el Estado de México, sobre todo cuando tiene que ver la aspirante Claudia Sheinbaum. Si ayudará a su partido, 87.14%. No ayudará a su partido, 11.42%. No contestó, 1.4%

En caso de que esto se hiciera realidad, se estaría contraponiendo a la postura que adoptaron luego del triunfo, cuando felicitaron a Alfredo del Mazo por mantenerse al margen de la elección.



El pico del pollo

Alfredo Albiter S.

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

No más Ramo 33 (Dos)

En la entrega anterior, platicamos sobre la respuesta que nos dio la precandidata única a la presidencia del país, por Morena, PT y PVEM, Claudia Sheinbaum Pardo, con relación al renacimiento o no de los recursos del Ramo 33 -dinero que "bajaba" de la Federación a municipios- para la realización de obras, supuestamente concertadas y de beneficio social, no a una pequeña población, como pudiera ser la cabecera municipal, sino para toda la demarcación y hasta los ocasionales -visitantes, inversionistas, comerciantes, empresarios- y claro, a turistas...Recordemos pues cómo fue la respuesta de la precandidata al respecto: "...el Ramo 33 estaba lleno de corrupción realmente y además estaba sujeto, los apoyos municipales, a los moches en la Cámara de Diputados, la verdad eso no puede regresar. Lo que sí se puede, es apoyar a los municipios en proyectos específicos, que es lo que pensamos hacer en adelante, en coordinación con los gobernadores"... Este espacio se dio a la tarea de consultar a un grupo de expresidentas y presidentes municipales -de diferentes colores- claro, hubo quienes negaron que

eso sucediera, o de plano no quisieron aceptar que al momento de gestionar ante la Cámara de Diputados se convertiría en un tema de "jaloneo" y de beneficio para la bancada más hábil o de mayor representación...Dijeron, es una forma de cómo la Federación retribuye a habitantes de municipios que hacen el pago puntual de sus impuestos, beneficio que incluso, alcanza a quienes han decidido no tributar -por el concepto que se quiera- pero se trata de un beneficio general y eso realmente es lo importante...Una de ellas se atrevió a hablar de un ejemplo; hacemos un circuito para evitar los autos de carga o pesados pasen por el centro del municipio. El beneficio es general, no ponemos un policía en las entradas para preguntar de qué color o ideología es y si es antagónica, pues le dices "iléguele" por otro lado, porque esta vía fue construida por tal opción política. Nel, pasan todos...Sí, pues si tienes razón le dije, entonces ¿por qué tanta dependencia de recursos federales y estatales? Muy sencillo alado, la recaudación no da para mucho y los reclamos los puedes multiplicar por dos, tres o más. Vamos

por otro ejemplo; de cada 10 personas, sólo 4 pagan sus impuestos en tiempo y forma -no en todos los municipios es así, pero es un promedio-, entonces como ya lo advertiste, no alcanza para todas las necesidades de la población, menos aún si tomas en cuenta de lo recaudado se debe pagar nómina, deuda, la heredada y la contratada. No, para nada es fácil y como dicen en cualquier plática de ediles, no hay dinero que alcance...Si programas atender baches, pues descuidas el tema del agua o destinas menos flujo. Si le metes al tema del agua, pues tendrás que apretar en el área de basura. ¿Ves la complejidad? Ya le seguimos.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, el tema de Ocoyoacac va a dejar muchos lesionados y tiznará a más, pues no es como en otras ocasiones que se trata de "grillitas", ya han salido nombres y apellidos de quienes se hicieron los occisos ante la petición de apoyo por violencia de género. Estaremos hablando de ello...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.



Derecho de Picaporte

Alfonso Godínez Mendiola

PRIAND, “victoria” pírrica en la CDMX

La no ratificación de la fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy en el Congreso local de la Ciudad de México, constituye una victoria pírrica para la alianza opositora que en nada le abonará en las encuestas que miden la intención del voto en la capital del país y para la Presidencia de la República. Como hemos reiterado en este espacio, hay una gran diferencia entre la oposición, tanto en la capital del país como en el resto de las entidades federativas, pues en todas ellas hay una permanente confrontación contra la 4T y sus partidos, mientras sus compañeros del Estado de México han optado por una actitud mucho más inteligente con la administración de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez y en la 61 Legislatura local, existe un clima de diálogo y no de una cerrada confrontación, y prueba de ello es que la oposición le aprobó el Paquete Económico 2024 sin necesidad de irse a un periodo extraordinario de sesiones, y el

Poder Judicial mantiene una posición similar, de ahí la constante presencia de su titular en eventos oficiales de la mandataria.

Eso de ninguna manera significa que renuncien a sus posicionamientos políticos y electorales...

NOTAS CORTAS: Que el líder estatal del PVEM, José Alberto Couttolenc Buentello, todavía tiene posibilidades de ser candidato a senador por su partido, y aclaró que aún no se concreta la alianza Morena-PVEM-PT.

Lo mejor sería ir por separado o en el formato de coalición, para que cada partido gane sus votos en las urnas, no en la mesa de negociación... Para la alcaldía de Tenango del Valle suenan, por el PRI (primero las damas) la diputada local Karla Aguilar Talavera y por el PT, el ex regidor Jonathan Morales Villegas.

Veremos si por Morena va por la reelección el actual alcalde. Para la diputación local se habla del ex munícipe morenista Pablo Iván Guadarrama Mendoza y por el PRI, Roberto Sánchez Pompa. Seguiremos informando... Que tengan un excelente martes, raza... Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com



Tintero

Jesús Sánchez Ramírez

Palo a Morena con la no ratificación de Godoy R.

Ayer, tal y como se preveía, la fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, fue no ratificada por partidos de oposición que todo el fin de semana acusaron actos de intimidación, principalmente del Partido Revolucionario Institucional, cuyo secretario general en la CDMX fue detenido de manera gangsteril por policías de investigación de doña Ernestina para cumplir una orden de presentación, que no de aprehensión. También una diputada capitalina priista denunció, balearon su automóvil. ¿Habrá sido intimidación?

El jefe de Gobierno sustituto de la CDMX, Martí Batres Guadarrama, señaló que la no ratificación de Godoy Rangel fue venganza por haber descubierto al cártel inmobiliario donde todos los acusados (que curioso verdad) son de la oposición nada más. Se olvidó mencionar que el adiós a la señora Godoy fue, porque se olvidó de procurar justicia y tomó a la FGJCDMX como brazo represor para todos los opositores de Morena, tanto políticos como civiles. Así que hay que esperar la reacción del propietario del partido gobernante.

En corto: ayer la ministra del dedazo, del arrabal y la imposición (ah, y además hermana del jefe de Gobierno sustituto), Lenia Batres, se quejó de la carga de trabajo con que le dieron la bienve-

La deHaria nimenduscia que sapeliquae suntet, solupta tquundi gnimus expeliquos qui consed explabo. Et atur aut verumHarionse

nida en la Suprema Corte. Tal vez creyó -como iba becada- literal, se la iba a pasar de a pechito criticando a sus pares y alabando los desfiguros, dislates y desvaríos mentales de su jefe nato. Ahora sé por qué el dicho aquel de que "cuando un morenista se queja, seguro es porque lo pusieron a trabajar".

Prurito: la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, inició ayer un programa de regularización del transporte público mexiquense que -según ella- será moderno, eficiente, incluyente y seguro. Aseguró que los transportistas tendrán acceso a diferentes trámites subsidiados al 100 por ciento. Y, como lo hace cada nuevo gobernador a su llegada, aseguró que mejorará la seguridad para los usuarios del transporte público. Ojalá, porque los atracos a los usuarios siguen a la orden del día, y nadie hace nada.